

Estas son edades extremas de los niños sobre las que actúan agentes externos que afectan su salud. El análisis de la incidencia que causan las diversas patologías son las que se van desarrollar en el XIII Congreso Internacional convocado por la Comisión del Hospital de Niños Roberto Gilbert, a partir de este Lunes, Septiembre 22 del 2008, en el que se pondrá mayor énfasis a la morbi – mortalidad de los neonatos.

Por eso temas como: El Cuidado de los Cuidadores, Los Niños Tiranos, Reacción del Equipo de Salud ante el caso de niños maltratados, Juegos de Video, Suicidio Infanto Juvenil, Terapia del dolor en el Neonato, Seguimiento del Prematuro Extremo, Acne en el Adolescente y sus repercusiones psicológicas, Fibrosis Quística, Hipoglicemia, Calidad de Vida del paciente transplantado, Nutrición, Programa Mamá Canguro, entre otros, con los profesores médicos expertos en cada una de estas áreas y que este fin de semana arribarán a nuestra ciudad procedentes de Alemania, Argentina, Colombia, Chile, España, Estados Unidos, Francia y México.

Para ampliar conceptos sobre este importante evento médico – científico – académico, los directivos del Hospital Gilbert y los miembros del Comité Organizador del XIII Congreso Internacional “Neonato y Adolescente, Edades Extremas de la Pediatría”, ofrecerán una Conferencia de Prensa, este Viernes a las 12H00 en la Sala 1 del hospital de niños Roberto Gilbert Elizalde.

“Es importante identificar los grupos de riesgos para proponer directrices que nos permitan una disminución, de ser posible drástica, de los indicadores de la morbilidad y mortalidad. Procuramos que de este Congreso Internacional de Pediatría surja una ponencia para proyectarla a nivel de país y lograr un consenso nacional, con todos los sectores involucrados en la salud de nuestros niños”, explicó la Dra. Cecilia Massache, Jefa de la Sala de Cuidados Neonatales del Hospital Gilbert y Presidenta del Comité Organizador del Congreso Médico.

Las inscripciones están abiertas para los profesionales en salud de todo el País y quienes deseen participar del desarrollo de las temáticas planteadas que involucran otras profesiones relacionadas con la salud física y mental de los niños y adolescentes. Para mayor información del Congreso de Pediatría Internacional del hospital de Niños Roberto Gilbert, los interesados pueden acceder a la pagina Web www.congresodrrobertogilbertelizalde.com o a la dirección electrónica resoarg@jbgye.org.ec fcong

Las inscripciones, también, están abiertas en la Secretaria del Congreso al teléfono
04-2287310 Ext. 183 – 155 - 321